



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Wujud Sinergitas TNI – POLRI, Dandim 0308/Solok Hadiri Apel Gelar Pasukan Ops Patuh

JIS Sumbar - KOTASOLOK.FRN.CO.ID

Jul 15, 2024 - 22:08



SOLOK KOTA - Sebagai wujud Sinergitas TNI - POLRI beserta instansi terkait lainnya, Komandan Kodim 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.IP, menghadiri apel gelar pasukan Operasi Patuh Singgalang 2024 di halaman Mapolres Solok Kota. Apel ini dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc, M.Si, Senin 15 Juli 2024.



Dalam kegiatan apel tersebut, Kapolres Kota Solok AKBP Ahmad Fadlan membacakan amanat dari Kapoda Sumbar Irjen Pol Suharyono, S.IK, SH, yang menyebutkan Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) secara serentak akan menggelar Operasi Patuh Singgalang 2024 selama 14 hari, terhitung mulai tanggal 15 sampai dengan 29 Juli 2024.

Sasaran utama dalam operasi patuh Singgalang 2024 ini adalah untuk mengajak masyarakat agar tertib dan disiplin dalam berlalu lintas, yang hakekatnya guna menurunkan angka pelanggaran maupun fatalitas korban kecelakaan lalu lintas. "Jadilah pelopor keselamatan berlalu lintas di jalan, dan budayakan keselamatan sebagai kebutuhan," ungkapnya.

Untuk meningkatkan kepatuhan dan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas, operasi patuh Singgalang 2024 akan mengedepankan giat preventif dan preemtif serta humanis, dan didukung dengan penegakan hukum (Gakkum) secara elektronik / teguran dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap aturan lalu lintas.

Di sela-sela kegiatan tersebut, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja mengaku sangat mengapresiasi kegiatan tersebut, guna mewujudkan keamanan dan keselamatan berlalu lintas, sehingga dapat menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas.

"Bersama-sama kita untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di Solok ini. Karena kegiatan ini tidak bisa dikerjakan sendiri, tidak bisa dikerjakan secara parsial, tetapi harus bersama-sama secara kolaboratif guna menekan angka pelanggaran dan Laka Lantas di Kota Solok," tuturnya.

Dengan digelarnya Operasi Patuh Singgalang 2024 ini, Dia berharap kesadaran masyarakat untuk mematuhi aturan serta tertib berlalu lintas meningkat dan fatalitas kecelakaan serta pelanggaran lalu lintas dapat menurun secara signifikan.

"Dengan Operasi Keselamatan Singgalang 2024, diharapkan angka kecelakaan dan pelanggaran dapat diminimalisir," harap Dandim.

Turut hadir pada apel gelar pasukan tersebut Wakil Walikota Dr. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, Kepala Jasa Raharja Perwakilan Solok Piter, SE,

Dansubdenpom I/4-6 Solok Kapten Cpm I Made Gusti, Kepala Pengadilan Negeri Solok Radius Candra,SH,MH, Kajari diwakili Rahdatul Iksan, Kadishub diwakili Kabid Lalin Indra Febrianto, serta Kasitratib Satpol PP Kota Solok Ermianto Sarip.